

À la carte ?

Letzten Mittwoch hat sie begonnen, die 40-tägige Fastenzeit. Während Grün-Weiss Offenbach eine fast viermonatige Fastenzeit einhielt, geben wir uns seit geraumer Zeit der Auswärtsvöllerei hin. Aber können Siege Sünde sein?

Da schlugen wir zuerst den amtierenden Tabellenzeiten Wölfersheim, um daraufhin den bis dato zuhause ungeschlagenen Tabellenersten Schaafheim ebenfalls zu eliminieren und nun der gestrige Auswärtssieg in Nidderau! Zwischendurch gewannen wir sogar aus Versehen ein Heimspiel!!! Zum Glück ist die Saison bald beendet, sonst wären wir völlig unvorbereitet in die Regionalliga geschliddert!

Es war eine absolute Glanzleistung und geiler als alle Ostersüßigkeiten zusammen, was die grün-weissen Jungs da gestern in Nidderau auf der Bahn servierten. Das Ribergsche- und Kleinsche Menu war haute cuisine pur! 891 und 892 Holz bescherten uns gleich zu Beginn 89 Holz plus. Zwar musste unser sonstiger Crack Tom Bochmann mit 828 diesmal auf die Salatgarnitur verzichten, aber aufgrund der tollen 884 Holz von Matthias Schmidt, blieb das Federvieh fein angerichtet auf dem gedeckten Tisch!

„Well done“ hieß es dann im Schlussblock. Kalorienreiche 888 Holz von Klaus Klein und ein abrundendes Dessert von Norman Hörner (859) brachten uns den benötigten Speck aufs Punktekonto- und Charlies Geburtstagsbestellung pünktlich zur Darreichung!

Mit **5167 zu 5242** gewannen wir abermals in der Ferne!

Am kommenden Samstag werden wir weiter ordentlich auf die Hüften packen und mal wieder zuhause dinieren. Die nächste grün-weiße Fastenzeit beginnt also erst im April und dauert bis September.

Guten Appetit wünscht Euer

Summer-Weight-Watcher

Tommy